

La Cámara de Comercio de Bogotá y Fenalco firmaron Acuerdo para aumentar la cooperación internacional en beneficio de los empresarios

- El memorando de entendimiento busca que las entidades compartan su experiencia para conseguir financiación multilateral a iniciativas de apoyo empresarial.

Bogotá, 14 de Agosto de 2015. La presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá, Mónica de Greiff, y el presidente de la Federación Nacional de Comerciantes (Fenalco), Guillermo Botero, firmaron un memorando de entendimiento que compromete a las entidades a unir esfuerzos en la búsqueda de una mayor cooperación internacional hacia los empresarios y comerciantes del país.

Según el documento, la CCB y Fenalco presentarán, de forma conjunta y coordinada, diferentes propuestas a los organismos multilaterales que tengan por propósito apoyar o financiar proyectos de fortalecimiento empresarial, que busquen apalancar la competitividad de los sectores productivos, bien sea mediante la creación de políticas públicas que apunten en ese sentido o a través de otros mecanismos.

La presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá explicó que “esta nueva alianza entre Fenalco y la CCB nos permite tener una mayor coordinación interinstitucional en la búsqueda de objetivos comunes. El más importante de ellos, es apoyar el crecimiento y competitividad de los empresarios y comerciantes del país”

Además intercambiarán información para conseguir dicho propósito y compartirán los esfuerzos técnicos necesarios para cumplir con los términos de referencia que contengan las convocatorias de los organismos multilaterales que financian iniciativas de fortalecimiento empresarial en países como Colombia.

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa
Tel 5941000 ext. 1608
Celular 3203290074
prensa@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa
Tel 5941000 ext. 2672
Celular 3165787575
analistaprensa@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá